



## ○明日から **冬休み** です！

12月25日(水)から1月7日(火)までの2週間の冬季休業に入ります。各学級では、冬休みのしおりを使って、休み期間中の生活や学習の在り方について話し、生徒たち自身で目標や1日の計画を立てています。お忙しいと思いますが、どのような目標や計画を立てているかを確認いただき、アドバイスをお願いします。また、しおりには様々な相談窓口の紹介プリントを入れていますので、ご一読ください。



本日の全校集会では、8月26日からの約4か月の振り返りと冬季休業に関するお話をしました。この4か月の生活や様々な行事の中で、誰一人として大きなケガをせず、命を失うことが無かったことや集団としての成長、生徒一人一人のよさを見ることができたことなどを褒めました。しかし、反省すべき点も多くあり、高校進学や上級学年進級に向けて、自分自身で、また、学級の仲間とともに改善に取り組んで欲しいと伝えています。

冬季休業に関しては、下記の4つを大切に生活し、1月8日(水)に元気に登校してほしいと伝えています。冬休みの14日間は、家庭・地域での生活となりますので、休み中の約束を親子で話し合ってみてはいかがでしょうか？

### 冬休みに大切にしてほしいこと

- ・命を大切にする行動をとること
- ・家族の一員として手伝いをする
- ・「早寝・早起き・朝ごはん」(生活リズム)
- ・家庭学習にしっかり取り組むこと



12月28日(土)から1月5日(日)までは、土日・年末年始の休日のため、学校は閉庁となります。もしも、この期間に緊急の事件や事故、学校に伝えるべき事案などが発生した場合は、下記の緊急連絡先へご連絡ください。

**緊急連絡先 嬉野庁舎直室 0954-43-1111**

教育活動へのご理解とご協力、誠にありがとうございました。よいお年をお迎えください。

## ○「優秀学校賞」に選ばれました！

学校だより第4号でお知らせしましたが、昨年度より **NIE (Newspaper in Education)** に取り組んでいます。毎月、朝の時間帯に「NIEタイム」を設け、新聞を読み、まとめ、自分の考えを書き、人に伝える活動を行っています。

その取組の一環で「第15回 いっしょに読もう！ 新聞コンクール」に学校で応募したところ、小・中・高で全国から各5校しか選ばれない

### 「優秀学校賞」

をいただきました。本校の取組が認められ、大変嬉しく思います。



## ○「陶芸」について学んでいます！

地域の副島孝信さんに特別非常勤講師をお願いして、2年生の美術で陶芸について学んでいます。焼き物に関する学習や小作品作り、ランプシェード作りを通して、地域の産業である窯業への興味や関心を高めたり、理解を深めたりしながら、ふるさと吉田のよさを感じて欲しいと思います。



## ○「闇バイト」から10代を守ろう

最近、目先の利益を手に入れるために、「闇バイト」に安易に応募し、特殊詐欺や強盗等の重大な犯罪をしてしまった10代から20代の若者の事件のニュースを見かけます。テレビ等でも「闇バイト」という言葉が使われていますが、実際は、アルバイトではなく、逮捕されるまで辞めることができない犯罪行為です。「闇バイト」に誘う手立てとして、一般のアルバイトに偽装してSNSで募集することが多いと言われています。子供たちを闇バイトから守るためにも、SNSの利用や個人情報の取扱い等について、ご家庭でお話をお願いします。